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開催日時 令和６年２月２２日（木）午前１０時００分～午前１０時３０分 

 開催場所 森町役場新棟２階 会議室 

  議席 氏   名 議席 氏   名 

   １番 会長職務代理者 河 野 芳 之  ９番 委 員 中 村 芙 美 

  ２番 委 員 皆 川  毅 １０番 〃 黒 澤 寿 光 

  ３番 〃 加 藤 秋 彦 １１番 〃 小 森 昭 彦 

   ４番 〃 猪 子 和 博 １２番 〃 青 山 純 司 

 出席委員 ５番 〃 豆 澤 俊 二 １３番 〃 佐 橋  悟 

 （１５名）  ６番 〃 瀨 野 秀 雄 １４番 〃 甲 田 祐 康 

   ７番 〃 石 澤 良 則 １５番 会 長 宮 本 秀 逸   

   ８番 〃 髙 瀨 幸 巳    

        

欠席委員 

（０名） 

      

      

議 事 録 

署名委員 
３番 加 藤  秋 彦 ４番 猪 子  和 博 

 農業委員会 

事務局職員 

事務局長 寺 澤 英 樹 事務局次長（兼）庶務係長 島野 結花里 

 庶務係主事 中 嶋 冬 輝   

 その他の 

出 席 者 

    

     

 議事日程      別  紙 

 会議の経過     別  紙 

 

 



議事日程 

 

日程第１ 会期の決定について 

日程第２ 議事録署名委員の指名について 

日程第３ 活動報告 

日程第４ 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請（賃貸借）について 

日程第５ 議案第２号 農用地利用集積計画（所有権移転）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過 

１５番宮本会長

（以下「議長」） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

   議  長 

 

 

皆さん、おはようございます。ご出席頂きまして大変ありが

とうございます。 

気温が１０℃くらい下がったかと思えば、暖かい日が来たり

と不純な天気が続いておりますけれども、令和３年が歴史に残

るような猛暑の年だったそうでございます。今年も同様な年に

なるのか全く予想がつきませんけれども、私達農業者としまし

ても真剣に向き合っていきたいと考えているところでございま

す。そろそろ春の準備にも取り掛かっていかれるような状況下

にあるのかと思いますけれども… これより令和６年第２回森

町農業委員会定例総会を開催したいと思います。どうぞご審議

の程宜しくお願い致します。 

それでは早速議事に入っていきたいと思います。日程第１「会

期の決定」についてでございますが、会期についてはいつも通

り本日１日限りとしたいと思います。よろしゅうございますか。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは本日１日限りを会期と致します。 

日程第２「議事録署名委員の指名について」、議事録署名委員

につきましては、一番後ろのページに出ております。３番の加

藤委員・４番の猪子委員、そして現地調査の報告は、５番の豆

澤委員にお願い致します。 

日程第３「活動報告」、事務局より説明をお願い致します。 

はい、それでは活動報告致します。委員会及び事務局の活動

報告、２月８日、地域計画策定に係る実務者研修会が森町役場

にて開催され、農業委員会事務局と農林課農政畜産係が出席し

ております。２月１５日、各申請等に伴う現地調査を猪子委員・

豆澤委員・瀨野委員・事務局にて実施しております。２月１９

日、令和５年度地区別交換分合実務研修会がオンラインにて開

催され、中嶋主事が出席しております。活動報告は以上でござ

います。 

はい、活動報告が終わりました。皆さんこれでおさえて頂き

たいと思います。 



 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

５番 豆澤委員 

 

 

 

 

 

議  長 

 

     

 

それでは日程第４に入ります。議案第１号「農地法第３条の

規定による許可申請（賃貸借）について」を上程致しますので、

事務局より説明をお願い致します。 

はい、ご説明致します。このことについて、農地法第３条第

１項の規定による許可申請のあった次の件について、同条第２

項の規定に基づき、許可の可否について審議を求めます。 

番号１、＊＊＊＊＊＊＊＊、面積等の内容につきましては記

載のとおりです。金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊（＊＊＊＊＊＊＊

＊＊＊）です。所在地は資料１を、調査書は５ページの別添１

をご参照願います。 

続いて番号２、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、面積等の内容に

つきましては記載のとおりです。金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

（＊＊＊＊＊＊＊＊＊）です。所在地は資料２を、調査書は６

ページの別添２をご参照願います。 

尚、今回の借人・＊＊＊＊＊＊は＊＊＊の農業者であり、＊

＊＊＊＊＊＊＊にあたります。＊＊＊＊の営農を引き継ぐ形で、

畑の部分に関しては指導を受けながら耕作していくという事で

ございます。参考までに、営農計画書を添付しておりますので、

ご覧頂きたいと思います。 

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、説明が終わりました。現地調査をしてございますので、

これは豆澤委員より報告をお願い致します。 

それでは、報告致します。２月１５日、猪子委員・瀨野委員・

私と事務局４名で現地を見て参りました。現在周辺は雪でした

けれども、＊＊＊＊が＊＊＊＊＊＊だそうでして、＊＊＊＊で

も農業をされているということで問題はないかと思います。以

上です。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

１番と２番まとめてお話ししましたけれども、＊＊＊＊＊が

違いますので、分けてございます。＊＊＊＊＊＊の土地は１箇

所だけです。…一応借人は＊＊＊となっておりますけれども、

今まで＊＊＊＊を手伝っていらっしゃいましたし、＊＊＊にも



 

 

 

議  長 
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事務局 

     

議  長 

 

議  長 

６番 瀨野委員 

 

事務局 

 

     

６番 瀨野委員 

議  長 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

田んぼがあるということで全く問題なかろうかと思いますけれ

ども、よろしゅうございますか。 

【猪子委員、挙手】 

はい、猪子委員どうぞ。 

現地調査については問題ないのですが、別添１の資料に関し

てお聞きしたいのですが、第３条の第２項第５号の「下限面積」、

去年の４月１日に廃止になったのでは… 

…そうですね。５号は廃止されています。申し訳ございませ

ん。 

他に何かございますか。 

【瀨野委員、挙手】 

はい、瀨野委員どうぞ。 

＊＊＊＊の賃貸の関係で、これって永久に賃貸…ということ

でしょうか。 

農地法第３条なので、その期間が過ぎたら法定的に自動更新

で… 今回５年間で、期間が終わればまた５年…と更新してい

きます。 

はい、わかりました。 

はい、他にございますか。…よろしいですか。はい、それで

は原案の通り可決させて頂きます。 

続きまして、議案第２号に入ります。日程第５・議案第２号

「農用地利用集積計画（所有権移転）について」を上程致しま

すので、事務局より説明をお願い致します。 

はい、ご説明致します。このことについて、農業経営基盤強

化促進法第１８条第１項の規定に基づき、所有権移転の可否に

ついて審議を求めます。 

番号１、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、譲渡人は＊＊＊＊＊＊、

譲受人は＊＊＊＊＊＊、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊です。所

在地は資料３を、調査書は７ページの別添３をご参照願います。

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、こちらも現地調査をしてございますので、豆澤委員よ

り報告をお願い致します。 



５番 豆澤委員 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

はい、報告致します。同日１５日に見て参りました。現地ま

で道路が積雪で見てこられなかったのですが、長年＊＊＊＊が

借りていたということで、所有権移転については問題ないかと

思います。以上です。 

はい、「問題ない」という報告でございました。よろしゅうご

ざいますね。 

【全員異議なしの声】 

今まで＊＊＊＊が使っていた場所でございますので、全く問

題なかろうかと思います。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、何かご質問ありましたらどうぞ。…よろしゅうござい

ますか。はい、それでは議案第２号につきましても、原案の通

り可決させて頂きます。 

本日の総会に付議されました案件につきましては、以上でご

ざいます。全て原案のとおり可決させて頂きました。大変あり

がとうございました。以上もちまして、定例総会を終了したい

と思います。 

 
森町農業委員会規程第１９条第２項の規定により署名する。 

森町農業委員会会長 宮本 秀逸 

議事録署名委員 
 

議事録署名委員 
 

 

 


